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2024-25 年度 

福山西ロータリークラブ 

  例  会  情  報    
第 1616 回（42） 

   

 

会 長   鹿 内 要 秀     幹 事   吉 山 聡 

クラブ会長テーマ   

「 奉仕によろこび、よりよい社会を築こう 」 

日 時 2025 年 6 月 17 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 楽しい火曜日 」 

         「ロータリアンの行動規範」唱和 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

会 長 報 告 

 幹 事 報 告 

出 席 報 告  

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告  

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 
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【 会 長 報 告 】 
尊敬される奉仕者とは 

尊敬される人の多面性 

はじめに、尊敬される人のタイプをいくつか掘り下げてみましょう。 

過去の遺産を活かす人 

家柄が良い人が尊敬されるのは、先祖が築き上げてきた信頼や功績が現在の評価に繋がっているか

らでしょう。これは、個人の努力だけでなく、歴史の中で培われた「社会への貢献」が形を変えて

受け継がれていると捉えることができます。 

現在の努力が認められる人 

知名度の高い人が尊敬されるのは、その人が社会に認められるほどの努力を積み重ね、具体的な成

果を出してきたからです。これは、個人の才能やスキルを磨き、それが世の中に役立つ形で表現さ

れた結果であり、「自らの力で価値を創造する」という側面に焦点を当てています。 

人知れず社会を支える人 

人知れず陰徳を積む人が尊敬されるのは、その行動が目に見えない形で社会をより良くしていると

知られた時です。これは、見返りを求めず、ひたむきに「他者の幸福や社会全体の向上に寄与する」

姿勢が評価される典型と言えるでしょう。 

「誰かのため」が尊敬の源泉 

これらの例からわかるように、尊敬される理由には多様性があります。しかし、その根底にあるの

は、「その行動が過去であれ現在であれ未来であれ、誰かのためになっている」という点に集約され

ます。 

インドの「家柄によってのバラモンではない」という言葉は、この点を非常に明確に示しています。

カースト制度の最上位であるバラモンでさえ、その地位だけで無条件に尊敬されるのではなく、人々

をより良い方向に導く「奉仕の実践」があって初めて真の尊敬を得られたのです。 

ロータリアンにおける「尊敬される奉仕者」 

私たちロータリアンにとって、この考え方は非常に示唆に富んでいます。ロータリークラブに所属

するだけでは、「尊敬される奉仕者」とは言えません。大切なのは、ロータリーの理念に基づき、実

際に社会に貢献する「奉仕を実践する」ことです。 

具体的な行動を通じて他者に良い影響を与え、社会をより豊かにすること。その積み重ねこそが、

私たちロータリアンが真に尊敬される奉仕者となる道だと確信しています。 

 

 

 

【 幹 事 報 告 】   
No. 内       容 

1 

第 2710 地区事務局より 

・次年度 RI 会長メッセージに関するお知らせ 

・フランチェスコ・アレッツォ氏が 2025-26 年度国際ロータリー会長に選出される 

2  
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 

《 会長・幹事 退任挨拶 》 

◇会長・・・鹿内 要秀 

 

2024－25 年度 クラブ会長テーマ 

「奉仕によろこび、よりよい社会を築こう」 

 

会長退任のご挨拶 

昨年 7 月に会長職に就任して以来、会員の皆様には大変お世話になりまし

た。皆様のおかげで、無事に 1 年間の任期を終えることができ、心より感謝

申し上げます。 

理事・役員、そして各委員長の皆様には、委員会構成を決める際、快くお引き受けいただき、本当に

ありがとうございました。新年度に向けた活動計画の作成から準備まで、多岐にわたるご苦労があった

かと思います。皆様それぞれが素晴らしいアイデアを出し合い、順調な滑り出しができたおかげで、新

年度が始まってからも毎週の例会を円滑に進めることができました。 

 

吉山幹事への感謝 

特に、月初の理事会では、吉山幹事には大変頼りになる存在でした。大勢に押されても決して下がる

ことなく、不動の姿勢を保つ吉山さんを見て、私は思わず「まるでブルドーザーだな」と失礼なことを

言ってしまいました。それ以来、他の方々も「吉山ブルドーザー」と呼ぶようになりましたね。 

儒教の「保国の長策」には、「危急の戦場大王これに臨むとき、太子は塁を深くして群卒をして意を同

ぜざらしむべし」とあります。これをサッカーに例えるなら、オフェンスが相手に攻め込むときには、

ゴールを守るキーパーの堅実さが最も大切である、ということです。         ロータリーク

ラブの運営も同様で、信頼できる力強い幹事がいてこそ、会長がその実力を発揮できるものです。そう

いう意味で、まさに「ブルドーザー」のようにクラブを支えてくださった吉山幹事には、一番に感謝の

意を表したいと思います。 

 

新しい風を吹き込んでくださった委員長の皆様 

今年度は、積極的に新会員の方々に委員長を務めていただきました。まだクラブの様子が分からない

中でも、皆様本当によくやってくださいました。 

• 会員増強委員長 奥野さん：増強フォーラムの司会は、テンポが良く、大変分かりやすかったで

す。 

• 親睦委員長 目黒さん：様々な企画を組んでいただき、本当にありがとうございました。全員の意

見をまとめるのはとても難しかったと思いますが、見事にやり遂げてくださいました。 

• 広報委員長 渡邊さん：クラブのホームページを使いやすくしていただき、感謝しております。来

年度も広報委員長を継続されるとのこと、便利になったホームページの使い方をぜひ説明してい

ただきたいと思います。 
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• 青少年奉仕委員長 菊池さん：年間計画の立て方も分からない中で委員長をお願いしてしまい、

大変申し訳ありませんでした。私がもっと相談に乗るべきでしたが、結果的に孤軍奮闘させてし

まいました。しかし、その中でも本当に良く頑張っていただきました。 

 

記念事業・記念式典へのご尽力 

さらに、今年度は創立 35 周年の記念事業・記念式典という大きな節目がありました。 

• 能登さん：世界バラ会議福山大会への支援を担当していただき、市役所との打ち合わせは話が二

転三転して大変だったと思いますが、粘り強く対応してくださったおかげで素晴らしい結果を得

ることができました。 

• 梶原さん：カンボジアのスナーダイクマエへの奉仕事業をお願いしました。今回は総勢 10 名で

カンボジアを訪問しましたが、事前の打ち合わせがしっかりしていたため、とても充実した奉仕

ができました。以前もお話ししましたが、海外の児童養護施設への支援は私がインターアクトだ

った頃からの念願でしたので、実行できたことが夢のように嬉しく思います。 

 

記念式典・祝賀会の成功に尽力された皆様 

そして、先日行われた記念式典・祝賀会では、下平実行委員長をはじめ、各部会長さん、そして全ての

会員の皆様のご協力により、無事に終えることができました。 

• 総務部会長 佐藤さん：当日のプログラムを作成していただき、ありがとうございました。 

• 受付部会長 竹中さん：来賓をお迎えする準備を万端にしていただき、感謝申し上げます。 

• 式典部会長 笹田さん：会場設営から司会者の原稿、各種表彰状の準備まで、細やかなお心遣いを

ありがとうございました。 

• 記念事業部会長 能登さん：記念事業の素晴らしい報告をしていただきました。塩川会員のお嬢

様、愛さんのご紹介も、良いアクセントになったと思います。 

• 祝宴部会長 平田さん：祝賀会会場の設営から、ソプラノ歌手の遠藤美和さん、ピアノ奏者の野島

香菜さんの手配まで、全てお任せでしたが、さすがのベテランぶりを発揮され、素晴らしい祝賀

会になりました。 

• 記念支部会長 河村さん：主に記念撮影の準備をしていただき、ありがとうございました。今後、

記念式典と祝賀会の写真をダイジェストにまとめ、USB に納めていただく作業をお願いいたし

ます。USB が完成しましたら、会員の皆様、ぜひご覧になってください。 

 

他にも、毎週の例会や委員会活動について、全てを振り返って、その感想を一言で、と言われれば、

「ありがとうございます」以外の言葉はありません。 

この一年間、本当にありがとうございました。これも皆様の奉仕への情熱のおかげです。今年度会長

を終えるにあたって、皆様の奉仕の気持ちに 100 点を差し上げます。 

事務局の三ヶ島さんを含め、全員が 100 点でした。皆様、本当にお疲れ様でした。 

 



8 

 

◇幹事・・・吉山 聡 

 本日午後をもちまして私吉山聡は、幹事を退任いたします。 

去る、2021 年 1 月 12 日火曜日に生まれて初めてロータリーの例会に

行かせてもらったのを今でも鮮明に覚えております。鹿内会長並びに各委

員長、理事の方々、大変ありがとうございました。 

そして私のような存在を末永く、あたたかく見守ってくれていた事務局の

三ヶ島さんには大変大変お世話になりました。ありがとうございます。 

鹿内会長には、人と人との接触の仕方や学び方等、いろいろ教えていただいた事を大変ありがたく思っ

ております。正直なところ私の脳梗塞によってまともな返答が出来なかったことをお許しください。 

さて、前年度から今年度の間、渡邉祥子さんを筆頭に西クラブにたくさんの方を紹介していただき、か

なりの新会員が増えました。ありがとうございました。 

次年度の河村会長、小林幹事がクラブを面白く、そしてやりがいのあるロータリークラブにしてくれる

と確信を持っている次第でございます。 

 

 

 

【 そ の 他 報 告 】 

《 各 種 表 彰 等 》 

【会員増強功労賞】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

菊池 愛さん・岡﨑 隆さん・尾熊 孝典さん・茂原 祥司さん・竹信 勝利さん・渡邉 祥子さん 
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【皆出席】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 皆出席通算 20 年 塩川 裕樹 さん 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 連続皆出席 2 年 菊池 愛 さん 》 
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【 ク ラ ブ 活 動 報 告 】 

【 第 133 回 西友会ゴルフコンペ ≪会長杯≫】 

日時 ： 6 月 15 日（日） 

場所 ： 新市クラシックゴルフクラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長杯優勝竹信勝利さん      新規で参加 後藤あいさん 

雨が心配でしたが怪我もなく無事に終えることができました。 

今年一年代表幹事をさせていただきましたが至らないこともたくさんあったと思います。皆さんの

ご協力のもと予定通り全ての工程を終えることができました。 

来年は竹信さんが代表幹事を引き受けてくださります。協力しながら一緒にみんなでできたらと思

います。本当に一年間ありがとうございました。 

西友会幹事 渡邉 祥子 
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